



El Colegio de Abogados de Granada y la Diputación renuevan el convenio de la oficina de intermediación hipotecaria

El decano del Colegio de Abogados, Eduardo Torres, y el presidente de la Diputación de Granada, Sebastián Pérez, renovaron el convenio de la Oficina de Intermediación Hipotecaria, una herramienta social puesta en marcha en abril 2012 para luchar contra el drama de los desahucios que ha atendido desde entonces más de 500 expedientes, alcanzando el éxito en el 60% de los casos.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |